






Os servidores presentes na assembleia se manifes-
taram pedindo atuação do Sindetran-MS frente a 
algumas dificuldades. Entres as mais citadas estava 
a grande quantidade de cargos comissionados que o 
órgão possui. “Somos um cabide de comissionados. 
Muitos políticos do Estado colocam seus apadri-
nhados em cargos no Detran. Inclusive de chefia, 
pessoas sem preparação nenhuma”, comentou uma 
servidora, que preferiu ficar anônima.

Outro questionamento dos servidores foi quanto 
à análise dos cálculos de produtividades. Segundo 
o secretário-geral do Sindetran-MS, Bruno Alves, o 
Dieese ainda não terminou o parecer sobre a produ-
tividade, mas adiantou que os cálculos são realizados 
de maneiras diferentes a cada quadrimestre. “Não há 
um padrão nos cálculos da produtividade. As tabe-
las são feitas corretamente no Detran, mas quando 
encaminhadas para a SAD, esta manipula os valores 
conforme deseja. Entendemos que a produtividade 
está sendo usada para manipular os servidores”, cri-
ticou Bruno, que ainda disse que assim que o parecer 
do Dieese estiver pronto, a produtividade será um 
ponto de batalha do Sindetran-MS.
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